

Guterres insta a naciones del G20 a que aporten más recursos a la lucha contra la Covid-19



Nueva York, 25 mar (RHC) El secretario general de la Organización de Naciones Unidas (ONU), António Guterres, dirigió una carta a los países que integran el G20 para solicitar que aporten más recursos en la lucha contra el coronavirus y así evitar que el virus alcance "proporciones apocalípticas".

Guterres en su misiva compartió una propuesta de tres áreas críticas para la discusión y toma de decisiones en la próxima reunión del G20, entre las cuales se encuentran: coordinación y cooperación para suprimir el virus, minimizar el impacto social y económico del nuevo coronavirus, además de estimular una recuperación más rápida de los países, y por último, proporcionar una recuperación basada en modelos de desarrollo más inclusivos y sostenibles, resalta Telesur.

El diplomático portugués aboga por una estrategia de enfrentamiento global donde los líderes del grupo, en articulación con la Organización Mundial de la Salud (OMS), establezcan un mecanismo de respuesta fortalecido que permita a los países detener la transmisión del virus y mejorar la colaboración científica en la búsqueda de vacunas y tratamientos terapéuticos.

Guterrez instó al grupo a comprometerse a prohibir aranceles, cuotas o medidas no arancelarias, y eliminar las restricciones que afectan el despliegue de equipos médicos, medicamentos y otros bienes esenciales para combatir el virus. También alentó al levantamiento de las sanciones impuestas a varios países en el mundo, para garantizar el acceso de estos a alimentos, suministros de salud esenciales y asistencia médica.

De acuerdo al impacto económico mundial que se prevé tras el paso del Covid-19, Guterrez sugirió considerar el lanzamiento urgente de un paquete de estímulo billonario, coordinado a gran escala, para proveer de recursos a las empresas, trabajadores y hogares en aquellos países cuyos presupuestos sean insuficientes. Esta medida incluiría ampliar la cobertura en la protección social, reducción de impuestos, estímulo fiscal, bajas tasas de interés, acceso a créditos, seguros y planes de apoyo salarial.

Por último, el secretario general de la ONU recuerda que el mundo acordó un marco de acción para la Agenda 2030, por lo que las estrategias de recuperación que se deriven de la próxima reunión virtual del G20 deben mantener su orientación hacia el cumplimiento de los objetivos a largo plazo, construyendo una economía sostenible e inclusiva.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/217728-guterres-insta-a-naciones-del-g20-a-que-aporten-mas-recursos-a-la-lucha-contra-la-covid-19>



Radio Habana Cuba